
Pièces 3 Pièces

Superficie 68 m²

Référence 84016137 VA P

Prix 695 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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A  Villefranche-sur-mer,  dans  une  petite  copropriété  ,  3  pièces  de  68  m²  à

vendre,entièrement  rénové  et  climatisé.L'appartement  traversant  se  compose  :

d'une entrée, d'un séjour lumineux et ouvert sur sa large terrasse avec sa cuisine

américaine  aménagée  ,  2  chambres  dont  une  suite  donnant  également  sur  la

terrasse  d'exposition  sud  d'environ  17  m²  offrant  une  vue  dégagée  sur  la  mer,  2

salles de bains et toilettes.Un grand garage de 20 m² et une cave saine complètent

ce bien.Proche des commerces et des transports, ce bien au calme vous séduira

par sa vue sur la célèbre rade.Les honoraires sont ...

For sale in Villefranche-sur-mer, in a small condominium, 2-bedroom apartment of

68  m²  fully  renovated  with  air-conditioning.This  apartment  with  dual  aspect

comprises: an entrance hall, a bright living room opening onto a large terrace with a

fitted  kitchen,  1  bedroom,  1  ensuite  bedroom  also  opening  onto  a  south-facing

terrace  of  around  20  m²  with  unobstructed  sea  views,  2  bathrooms  and  toilet.A

large 20 m² garage and a healthy cellar complete this property.Close to shops and

public transport,  this quiet  property will  seduce you with its  view over the famous

bay.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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